



宜野湾市立志真志小学校 学校だより

『志真志っ子』 令和5年6月26日号



〈お願い〉「徒歩登校」をしよう！ 送迎のための駐停車は1分以内で！

今週で6月が終わります。1学期終了までの登校日は、明日から数えてあと16日！
4月に立てた志（目標）は、達成に向かって進んでいますか？

7月の主な行事予定

- 3日(月) 安全点検日、
非行防止教室
2校時5・6年生、3校時3・4年生
- 4日(火) 委員会朝会(放送委員会)
6校時 委員会活動6年
- 6日(木) 不審者避難訓練
- 7日(金) 市教育委員会学校訪問
- 10日(月) 非行防止教室
2校時1・2年
- 11日(火) 表彰朝会
クラブ活動⑧最終
- 13日(木) 成績処理ウィーク①全学年5校時
6年租税教室
- 14日(金) 成績処理ウィーク②全学年5校時
6年着衣泳
- 17日(月・祝) 海の日(公休日)
- 18日(火) 成績処理ウィーク③全学年4校時
- 19日(水) 成績処理ウィーク④全学年4校時
- 20日(木) 1学期終業式※全学年5校時
- 21日(金) 夏休み ~8/31(木)まで
- 24日(月) 保護者面談
~7/28(金) 午前中に実施

平和を願って～慰霊の日に寄せて～

慰霊の日に合わせて平和学習の特設授業を行ったことは、先週の学校だよりでお知らせしました。今日、各教室の授業を見て回っていると、多くの学級で下の写真にある「平和の鳩」の掲示がされてありました。自分の大切なものを書いて掲示する取組です。2年生の教室の掲示を見ると、8～9割近い児童が「命」または「家族」と書いていました。

自分の大切なものを戦争や争いで失うことのないように過ごしていきたいですね。



※「成績処理ウィークについて」※
今年度より、働き方改革の一環として、「成績処理ウィーク」を設定します。

13日(木)と14日(金)を全学年5校時、
18日(火)と19日(水)を全学年4校時、
とさせていただき、職員が勤務時間内で成績処理を行う時間を確保いたします。

児童は通常より早い下校となりますので、
学童への下校時間変更のご連絡や、帰宅後の安全な遊び方などの約束など、保護者の皆様のご理解・ご協力をお願いいたします。



「家族」「命」が多い中、「友だち」「みんな」「平和な心」なども複数見受けられました。

今週水曜日は、音楽朝会で、平和への祈りを込めて、「月桃の花」を全校児童で歌う予定です。

今月は、歌や授業、絵や鳩を作る活動から、「これからの沖縄の平和、世界の平和」を考える機会としましょう。

部活動活躍紹介

今日の休み時間に、元気な4年生が部活動（野球）の大会で準優勝したと賞状と盾をもって校長室を訪ねてきました。（下の写真）

子ども達の活躍が紹介できるのは嬉しいことです。

他の部活も、賞状などもらった時は、活躍を報告に校長室に来て下さいね。



コロナウイルス感染症にご注意を！

6月に入り、コロナウイルス陽性になり欠席する児童が増えています。

5類になったとは言え、陽性になると5日間の出席停止や他の児童へうつす力も強いので、用心するに超したことはないのかなと思います。

人の多いところではマスクをしたり、手洗いやうがい、消毒を行ったり、自分でできる感染予防を行い、自他の健康を守るようにしたいですね。

